



玉島っ子だより

第20号 令和7年12月15日
文責:校長 森田 祐香

【学校教育目標】 たくましく まごころいっぱい しっかり考え まなびあう子どもの育成

愛育学級への参観・参加ありがとうございました！

12月4日(木)は、愛育学級への参観・参加ありがとうございました。午後からは餅つき会でしたので、終日に渡り保護者の皆様の多大なご協力に感謝いたします。

1・2年生は、親子活動として、北山少年自然の家の指導員お2人を講師としてお招きし、準備していただいた様々な木の実で飾るプレートを制作しました。温かみのあるステキな作品となっていました。

3年生は、ふるさと学習コンクール(裏面で紹介しています)のプレゼンのリハーサルをしました。保護者の方から質問をしてもらい、本番への備えをしました。

4年生は、百人一首に挑戦しました。上の句の初めの言葉を聞いてすぐに、下の句の札が取れる程に、しっかりと覚えているようで感心しました。

5・6年生は、親子活動として北島製菓のマイスターを講師としてお招きし、本格和菓子作りを体験しました。みんなの製作への真剣な眼差しが印象的でした。

今年度は「親子活動」を取り入れ、今回の愛育学級で全学年の活動を終えました。親子の絆をより深めたり、子どもたちの成長を促進したりすることにつながっていれば幸いです。



【1・2年 親子クラフト活動】



【5・6年 親子和菓子づくり体験】

4年生が、出前授業で手話について学びました。

12月5日(金)、4年生が、総合的な学習の時間に、講師として、伊万里聴覚障害者協会会長の内山さんと手話通訳の方をお招きして、手話について学習しました。振り返りにおいて、内山さんと楽しく話ができる嬉しかったということや、これから手話で会話ができるようになりたいといった感想が聞かれました。手話を学ぶことで、言葉以外の表現方法に触れるとともに、子どもたちが多様性を受け入れ、互いに思いやる気持ちを育むことにつながればと思っています。



唐津南高校生との苗植え～第2弾～を行いました！

12月5日（金）、唐津南高校の生徒さんと一緒に、花の苗植えを行いました。今回が第2弾となります。パンジー、ビオラ、葉牡丹の苗を、前回同様、バックネット横の広場に植え、新たな風景が作り上げられました。寒さの中に咲く花から、元気がもらえそうです。子どもたちは、高校生との再会を大変喜んでいましたので、作業が終わると高校生の近くに寄って別れを惜しむ姿が見られました。苗植えを通して、つながりができたこともうれしい収穫です。



6年生が、平原小・浜崎小の6年生と交流しました！

12月9日（火）、中学校区内の6年生との交流会がありました。3・4時間目は、浜崎小の体育館で「ミニミニ運動会」として、いくつかの競技をして過ごし、午後は鷹匠の石橋美里さんを講師とし、浜玉の歴史や動物（鷹・馬）との触れ合いを通して学ぶ時間となりました。午前中の競技を通して、他校の6年生とコミュニケーションをとって楽しんでいる姿が見られました。中学校進学へ向けて、少しでも不安感の軽減につながればと思います。この日、6年生はお弁当持参でした。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。



5・6年生が、出前授業で電気について学びました。

12月11日（木）、九電グループの方を講師として招いて、「生活の中にある電気」について学習をしました。実験を通して電気の働きを確かめたり、二酸化炭素を出さない発電の仕組みを学んだりしました。これらの学びを通して、暮らしと環境について考える時間となりました。



3年生、ふるさと学習コンクール 最優秀賞受賞！！

12月13日（土）、『玉島学』で学んだことを広用紙にまとめ、県教委主催の「ふるさと学習コンクール」に応募した3年生の作品が、見事、最優秀賞を受賞し、佐賀城本丸歴史館で行われた表彰式に出席しました。最優秀賞の作品は、5分程度のプレゼンをすることになっていましたので、練習を重ね、玉島のよさをしっかりとアピールしました。ふるさと玉島を誇りに思い、大切にする心が育っていることを感じます。

送迎等にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

